



SYNDICAT NATIONAL DE L'ENSEIGNEMENT TECHNIQUE AGRICOLE PUBLIC

Amiens, le 12 avril 2021

Monsieur le Directeur régional,

Lors des conseils d'administration d'Airion et de Ribécourt des 8 et 9 avril 2021, vous avez annoncé des dates très proches dans le temps afin de finaliser le projet de fusion.

Nous sommes très surpris de constater que la précipitation est toujours de mise, sans aucune concertation concernant les échéances à venir.

Cela est contraire aux souhaits des personnels qui se démènent afin d'exercer au mieux leurs métiers, dans un contexte sanitaire très particulier. Par conséquent, ces personnels demandent, simplement le temps suffisant au travail de leurs projets d'établissement respectifs, afin de définir collectivement les voies à suivre, nécessaires à la pérennité de chacun des EPL.

Cela est également contraire aux recommandations de la Directrice Générale de l'Enseignement et de la Recherche qui préconise, dans son courrier du 19 mars à nos représentants nationaux : « (...) d'assurer qu'un débat apaisé et constructif soit conduit avec tous les partenaires, dans le respect des instances appelées à se prononcer sur ce type de projet. Il est également important que les orientations régionales tout comme les projets des deux établissements soient pris en compte comme fondements de la réflexion. », « (...) définir avec les organisations représentatives du personnel une méthode appropriée et partagée. », « le regard porté sur chaque projet d'établissement et sur ses perspectives d'évolution doit permettre, comme prévu, d'envisager plusieurs options (...) ».

Nous souhaitons donc vous rencontrer, le plus rapidement possible, pour revoir le calendrier annoncé qui n'est pas tenable et d'avoir un réel dialogue social concernant le présent choix retenu par votre administration.

Je vous prie de recevoir, Mr le Directeur régional, nos salutations respectueuses.

Pour le bureau régional,
Olivier DEVILLERS

PS : merci d'accuser bonne réception de ce courriel